

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

8. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 07.07.2021

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2021/22				
Ämilie-Louis	Köcher	BKB19	Ja	Ja
Anton	Eyermann	VNB20	Ja	Ja
Anton	Malcher	INB19	Nein	Ja
Christoph	Schnell	INB20	Ja	Ja
Frank	Münnich	INB19	Ja	Ja
Franziska	Schmottlach	MUB18	Ja	Ja
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Ja	Ja
Rudy	Brabec	MIB20	Ja	Ja
Sophie	Hagemeister	BVB19	entsch.	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Katinka	Gmeiner	BKB19	Nein	Nein
Christian	Wais	BKB18	Nein	Nein
Gäste				
Sarah	Laneus		Nein	Nein
Elisabeth	Steinbeißer		Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

21.07..2021, 14 Uhr

TOP	Inhalt
	<p>Beschlussfähigkeit: Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 10 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none">• Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist erreicht.• 14:25 Rudy betritt die Sitzung
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Organisatorisches2. Vorstellung Elisabeth Steinbeißer3. Vorstellung Sarah Laneus4. StuRa5. Finanzen6. AK Corona7. Auswertung Gespräch mit Kulisch8. Sonstiges
1	<p>Organisatorisches</p> <ul style="list-style-type: none">• Nächster Sitzungstermin: 21.07.2021, 14.00 Uhr• Bestätigung Protokoll:<ul style="list-style-type: none">○ Bestätigung Protokolls vom 23.06.2021○ Das Protokoll wurde mit 7/0/0 bestätigt
2	<p>Vorstellung Elisabeth Steinbeißer</p> <ul style="list-style-type: none">• 32 Jahre, studiert Medienmanagement Master, vorher Bachelor in BWL• war auch im FSR Medien tätig• möchte die Hochschule und den Studiengang unterstützen• Frank: StuKo ist ein wichtiges, paritätisch besetztes Gremium. Bitte um Aufrechterhaltung des Kontakts mit dem FSR und regelmäßiges Feedback bei jeglichen Angelegenheiten• Elisabeth: sehr gerne, bei Fragen und Anliegen einfach Kontakt aufnehmen• Nachfrage nach nächster Sitzung: erst nach Semesterferien, 7.Okt 21
3	<p>Vorstellung Sarah Laneus</p> <ul style="list-style-type: none">• nicht da
4	<p>StuRa</p> <ul style="list-style-type: none">• letzte StuRa Sitzung in Präsenz

	<ul style="list-style-type: none"> • Antrag vom StudierendenClub Eichenstr. (u.a. Übernahme monatlicher Kosten für Räumlichkeiten) → angenommen • Rudy wurde gewählt ins Referat Gleichstellung & Inklusion • Antrag zur Unterstützung der Nachhaltigkeitswoche an der HTWK • Finanzantrag Vortragsreihe Kolonialismus vom Jabasta Netzwerk (1400€) • sonst: Personalangelegenheiten • Bewerbungen für Bürokraststelle eingetroffen, werden bearbeitet
5	<p>Finanzen</p> <ul style="list-style-type: none"> • nichts Neues, auch nicht seitens der Sparkasse zwecks Kontozugriff
6	<p>AK Corona</p> <ul style="list-style-type: none"> • Anton E: Worum gehts? • Christoph hat teilgenommen, war sehr ernüchternd - es war niemand da außer Gremienleute - dadurch auch keine neuen Ideen • Beschäftigung mit dem eigenen Forderungskatalog. • Weiterarbeit (z.B. auch mit Rektorat?) unklar, keine Daten für eine Auswertung vorhanden
7	<p>Auswertung Gespräch mit Kulisch</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dekan Kulisch sieht Planung des WiSe 21/22 als gutes Signal für die Studierenden • Genehmigungspflicht für Zusammenkünfte in HTWK gilt nach wie vor, werden i.d.R. auch genehmigt <ul style="list-style-type: none"> ◦ Schutzmaßnahmen (wie Abstand, Mund-Nasen-Schutz, ggf. Tests) sollten zum Schutz aller Beteiligten trotzdem eingehalten werden • Frage: Wieso ist ein Hybridsemester nicht möglich, bzw. wieso wird das nicht geplant? <ul style="list-style-type: none"> ◦ schwierig wegen fehlender Technik ◦ hybrides Modell könnten einige Dozierende und Studierende als Anlass nehmen, seltener in die HTWK zukommen ◦ Studium ist als Präsenzstudium gedacht und HTWK ist praxisorientiert, daher wären manche Lehrinhalte nicht adäquat vermittelbar ◦ zukünftig werden manche Räume ausgestattet, um Live-Vorlesung parallel aufzunehmen (Bild und Ton) → Nutzung hängt jedoch von Motivation und Kompetenzen der/des jeweiligen Dozierenden ab • nächstes Gespräch wird Ende September (Start WiSe) stattfinden • Mietzner hat mit Gemkow zusammen neue Ziele gesetzt für Studiengang Informatik / Medieninformatik <ul style="list-style-type: none"> ◦ Erhöhung der Studierendenzahl, trotz zwei unbesetzter Stellen ◦ Veranstaltung Meet & Greet, keinerlei Reaktion oder Feedback ◦ Wunsch von Rudy: Meinungen und Ideen sammeln aus den beiden Studiengängen ◦ Julian: Man könnte die gesammelten Antworten an StuRa herantragen, die Frage ist nur wie man Kontakt zu den Matrikeln aufnimmt

	<ul style="list-style-type: none"> ○ Christoph: findet es lustig dass noch mehr Studierende eingeplant werden als vorgesehen ○ Franziska: Facebook / Instagram / Email-Möglichkeiten als Verteiler nutzen ○ Frank: Dass HTWK Studierendenzahlen erhöhen möchte ist an sich nicht verwerflich, aber im Sinne der zu besetzenden Stellen ist das kritisch. Wir könnten das Gespräch mit Dekan suchen, um Hintergründe nachvollziehen zu kommen. Es geht ja auch irgendwo darum, die Kosten der Hochschule zu decken ○ Ämilie: ist nicht nur ein Problem in Informatik ○ Jacob: Emailverteiler aus Digiboard zu benutzen, um ggf. Mini-Umfrage zu starten. Mal schauen wie hoch die Rücklaufquote ist, dient nur ein Stimmungsbild zu erhalten ○ Rudy: vielleicht kann man über StuRa eine Gesamtevaluation machen. Stimmt Frank zu. Hat selber leider keine Zeit eine Evaluation zu entwerfen, daher der Vorschlag die Idee in den StuRa einzubringen ○ Frank: viele Studierende klagen sich auch ein. ○ Christoph: zwecks Abfrage, wie sich die Leute fühlen: es laufen bereits 3 Umfragen: LRK, Hochschule, Masterarbeit (letzte wurde/wird bereits geteilt über Emails) ○ Rudy: Prof. Frank hat lange Mail geschrieben, viele Themen, hat Rudy dazu veranlasst, sich selbst um diese Angelegenheit zu kümmern, Rudy hat sich auch entschlossen dies anzugehen ○ Anton: macht es Sinn sich mit Prof. Kulisch früher in Verbindung zu setzen, da das nächste Treffen erst Anfang nächsten Semesters geplant ist? ○ Frank: ja, aber hat whl. keinen Einfluss auf Studierenden-Zahl. Dennoch nützlich, um die Thematik präsent zu halten und in den Dialog darüber zu treten
8	<p>Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Raum für Sitzungen (Li203) in Präsenz ist gebucht, Buchung gültig bis zum 31.08.2021, muss danach erneuert werden ● Transponder muss für Li203 zusätzlich, individuell freigeschaltet werden (über Link: https://www.htwk-leipzig.de/intern/am-campus/transponder-schluesse/), ● Wer möchte sich noch freischalten lassen? <ul style="list-style-type: none"> ○ Anton E. & Julian ○ Rückfrage: gehen nur 3? >> keine Info, Rückfrage dazu später bei Sophie ● Nachfrage eines Studenten: Gruppenräume für Studierende buchbar? Ja, geht: https://www.htwk-leipzig.de/studieren/im-studium/lerngruppenraeume/ ● Anton E. 's Rocket Chat geht nicht. wendet sich ans Co-Referat Technik ● Anton: FSR soll sich & die vorhanden Gremien vorstellen bei den Erstis ● Christoph: gute Idee - nicht nur Erstis, sondern auch Drittsemester wissen teils nichts über Gremienarbeit ● Erstsemester-Einführungstage rücken näher >> jeder, der helfen möchte kann sich beim Stura Referat EET einbringen und anschließen

Ende der Sitzung: 14:57 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Frank Münnich & Jacob Lommatzsch

Leipzig, den 07. Juli 2021

()

()